

#sosindwir



Braunau, 28. Mai 2018

„4. Trachtler-Bergfest“ hoch droben am Schellenberg

Traditionelle Volkstänze und zünftige Volksmusik werden auch in diesem Jahr die Liebhaber heimischen Brauchtums erfreuen, wenn die Inntaler Trachtler gemeinsam mit den Wittibreuter Musikanten und der Belegschaft des Schellenberghauses am Sonntag, 12. August 2018 zum bereits 4. Trachtler-Bergfest einladen.

Die atemberaubende Kulisse am Schellenberg und das alt eingesessene Schellenberghaus bilden den perfekten Rahmen für dieses einzigartige und stimmungsvolle Fest.

Um 10:30 Uhr empfängt Prälat Alois Messerer mit den Inntaler Trachtlern die hochgewanderten Festbesucher zum traditionellen Gottesdienst an der Waldkapelle, der von den Wittibreuter Musikanten und anderen Volksmusikanten musikalisch umrahmt wird. Nach dem Gottesdienst geht es mit einem musikalischen Auszug zum Mittagessen bei Volksmusik ins Schellenberghaus. Kaffee und hausgemachte Kuchen runden den kulinarischen Genuss ab.

Ozapft wird nach dem Essen durch den Schirmherrn Bgm. Klaus Schmid und den ganzen Nachmittag über sorgen die verschiedenen Volksmusikanten und Volkstanzgruppen u.a. die lustigen Inntaler, der Trachtenverein aus Braunau, für beste Unterhaltung und gute Laune bei allen Beteiligten.

Der Eintritt ist frei und die Veranstalter freuen sich auf viele Besucher und ein schönes 4. Trachtler-Bergfest.

Bei schlechtem Wetter muss das Bergfest kurzfristig abgesagt werden.

Die „Stadt-, Tourismus- und Standortmarketing Braunau-Simbach GmbH“ wurde am 01. Dezember 2015 als Europas erste grenzübergreifende Stadtmarketingorganisation ins Leben gerufen. Gegründet als GmbH nach österreichischem Recht, fungieren die beiden Grenzstädte Braunau am Inn (Oberösterreich) und Simbach am Inn (Niederbayern) als Kerngesellschafter mit jeweils 25,1% Stammkapital, die übrigen GmbH-Anteile verteilen sich auf fünf weitere lokale Wirtschaftsverbände: Messe Braunau, Tourismusverband Braunau, Tourismusverband Unterer Inn, Shopping in Braunau und Werbegemeinschaft Simbach. Zu den Aufgabenschwerpunkten der STS Braunau-Simbach GmbH zählen die Positionierung von Braunau-Simbach als lebenswerten Wohnstandort, die Belebung beider Innenstädte sowie die Ansiedelung von neuen Gewerbe-, Dienstleistungs- und Industriebetrieben. Darüber hinaus unterstützt die neue GmbH auch bei der Koordination von imagebildenden Veranstaltungen und der touristischen Vermarktung beider Grenzstädte. Maßgeblich unterstützt wird dieses ambitionierte Pilotprojekt durch Mittel aus dem „EU-Förderprogramm INTERREG Österreich-Bayern 2014-2020“.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich an die

STS Braunau-Simbach GmbH

Stadtplatz 2, A-5280 Braunau am Inn

+43 (0) 7722 21414 . office@braunau-simbach.info